

## Peinture. Visite commentée du décor de Kerga

---

Publié le 02 septembre 2017



La visite commentée « Le décor peint de Kerga pour l'ancien sanatorium marin » par Valérie Guesnier a attiré une vingtaine de personnes dans le gymnase de Perharidy.

---

Jeudi a eu lieu la dernière visite commentée « Le décor peint par Kerga, en 1934, pour l'ancien sanatorium marin » par Valérie Guesnier, fondatrice de l'association HeSCO (Héritage scientifique et culturel ouest). Cette visite était la dernière d'un programme de sept animations intitulé « Les jeudis culturels de Perharidy » proposé par l'association HeSCO sur le site de Perharidy.

### **Histoire et patrimoine du centre de Perharidy**

Plus de 130 personnes au total ont assisté aux différentes visites animées bénévolement par Louis Gélébart, Daniel Roué, Alice Abjean-Uguen et Valérie Guesnier. Le but de l'initiative était de faire découvrir l'histoire et le patrimoine du Centre de Perharidy aux patients mais également aux personnes extérieures. Charles de Kergariou, dit Kerga, avait réalisé de grandes fresques dans la salle des fêtes du Centre héliomarin pour égayer l'environnement des enfants malades de la tuberculose. Sauvées de la destruction, déplacées et restaurées en 1992, ces fresques sont actuellement accrochées aux murs du gymnase.